

Résolu: Que les différents rapports dont l'étude a été remise, soient inscrits à la tête de l'ordre du jour pour la prochaine assemblée du Conseil.

AVIS DE MOTION

54.—De M. l'échevin Lévesque, à l'effet d'amender la règle No 111 des règles du Conseil.

M. l'échevin L. A. Lapointe demande à M. l'échevin Giroux s'il consentirait à s'entendre avec lui, dans le cours de cette semaine, pour assigner à M. l'échevin Resther un siège dans certaines Commissions.

M. l'échevin Giroux répond qu'il est prêt à conférer avec M. l'échevin Lapointe à ce sujet en aucun temps.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS,
Le Conseil s'ajourne.

RENE BAUSET,

Sous-greffier de la Ville.

JULES CREPEAU,

Asst. greffier de la Ville.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLÉE SPECIALE DU 31 MAI

ORDRE DU JOUR

RAPPORTS

1. *Finances et Voirie.*—Pour paver certaines rues en blocs de granit. (25 Mai.)
2. *Finances et Voirie.*—Pour construire des trottoirs permanents dans certaines rues. (25 Mai.)
3. *Finances et Voirie.*—Pour paver les rues Notre Dame et Rachel. (25 Mai.)
4. *Finances et Voirie.*—Pour paver la rue Shearer. (25 Mai.)
5. *Incendies et Eclairage.*—Suggérant qu'une offre soit faite à la Cie. "M. L. H. & P." re éclairage des rues à l'électricité. (25 Mai.)
6. *Minorité de la Commission des Incendies et de l'Eclairage.*—Re contrat pour l'éclairage des rues à l'électricité dans certains quartiers. (25 Mai.)
7. *Incendies et Eclairage.*—Suggérant qu'une offre soit faite à la Cie. "M. L. H. & P." re fourniture du gaz. (25 Mai.)

REGLEMENTS

8. 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement à l'effet d'établir une bibliothèque publique. (Mercier.) (21 fév.—*imprimé*.) **
9. 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement amendant le règlement No 260 re édifices. (Leclaire.) (2 mars—*imprimé*.) **
10. 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement amendant et codifiant les règlements relatifs à l'hygiène. (Dagenais.) (9 mars—*imprimé*.) *
11. 1^{re}, 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement concernant les édifices sur certaines rues. (Yates.) (23 mars.) **
12. 1^{ère}, 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement amendant le règlement No. 210 concernant la Cie des Tramways. (Sadler.) (30 mars.) **
13. 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement codifiant les différents règlements re taxes. (L. A. Lapointe.) (13 avril—*imprimé*.) **
14. 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement amendant le règlement No. 370. (Lévy.) (21 avril.) **
15. 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement amendant le règlement No. 129 re abattoirs. (Lévy.) (11 mai—*imprimé*.) *
16. 1^{ère}, 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement à l'effet d'autoriser la Cie de télégraphe "Northern Commercial" de poser des câbles dans les rues. (Larivière.) (1^{er} juin.) *
17. 1^{ère}, 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No. 370 re circulation des voitures dans certaines rues. (Nault.) (8 juin.) *

Resolved: That the several reports, consideration of which was deferred, be given precedence on the order of the day for the next meeting of the Council.

NOTICE OF MOTION.

54.—By Ald. Lévesque, to amend rule No. 111 of the rules of Council.

Ald. L. A. Lapointe asked Ald. Giroux to agree to confer with him during the course of the week in order to assign seats on certain Committees to Ald. Resther.

Ald. Giroux replied that he was willing to confer with Ald. Lapointe any day this week to arrange this matter.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DAGENAIS,

The Council adjourned.

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk.

JULES CREPEAU,

Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 31st OF MAY

ORDER OF THE DAY.

REPORTS

1. *Finance and Road.*—To pave certain streets with granite blocks. (25th May.)
2. *Finance and Road.*—To lay permanent sidewalks in certain streets. (25th May.)
3. *Finance and Road.*—To pave Notre Dame and Rachel streets. (25th May.)
4. *Finance and Road.*—To pave Shearer street. (25th May.)
5. *Fire and Light.*—Suggesting that an offer be made to the M. L. H. & P. Co. re electric lighting of streets. (25th May.)
6. *Minority of Fire and Light.*—Re electric contract for certain Wards. (25th May.)
7. *Fire and Light.*—Suggesting that an offer be made to the M. L. H. & P. Co. re supply of gas. (25th May.)

BY LAWS

8. 2nd and 3rd reading of a by law for the establishment of a public library. (Mercier.) (21st Feb.—*printed*.) **
9. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 re buildings. (Leclaire.) (2nd March—*printed*.) **
10. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend and codify the by-laws concerning health. (Dagenais.) (9th March—*printed*.) *
11. 1st, 2nd 3rd reading of a by-law concerning buildings on certain streets. (Yates.) (23rd March.) **
12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law to amend by-law No 210 re Montreal St. Ry. Co. (Sadler.) (30th March.) **
13. 2nd and 3rd reading of a by-law to codify the different by-laws re taxes. (L. A. Lapointe.) (13th April—*printed*.) **
14. 2nd and 3rd reading of a by law to amend by-law No. 370. (Lévy.) (21st April.) **
15. 2nd and 3rd reading of a by law to amend by-law No. 129 re abattoirs. (Lévy.) (11th May—*printed*.) *
16. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Northern Commercial Telegraph Co. to lay cables in streets. (Larivière.) (1st June.) *
17. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law 370 re vehicles in certain streets. (Nault.) (8th June.) *